



Erinnerungen, die unser Herz berühren, gehen niemals verloren. Du hinterlässt Spuren der Freundschaft.

Liane Schaub

Traurig nehmen wir Abschied von unserer Gründerin, ehemaligen 1. Vorsitzenden und über die Jahre hinweg guten Freundin, die am 16. August 2024 viel zu früh von uns gehen musste.

Wir verlieren mit ihr einen liebenswerten Menschen, der Hilfsbereitschaft lebte und immer für andere da war. Was Liane für die Nachbarschaftshilfe Niederdorfelden geleistet hat, wie sie ihren Verein mit unvergleichlichem Einsatz leitete, lässt sich nicht in Worte fassen. Sie wird uns sehr fehlen. Wir werden ihr für alle Zeit ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefempfundenes Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Im Namen aller Mitglieder

Der Vorstand der Nachbarschaftshilfe Niederdorfelden e. V.